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Pambio-Noranco 

La Commissione di Quartiere di Pambio Noranco, nel corso dell’anno 2021 ha potuto 
riunirsi solo tre volte, a causa delle restrizioni Covid. I rappresentanti hanno comunque 
cercato di essere presenti nel quartiere e nel territorio, per monitorare eventuali 
problematiche sollevate dai cittadini. L’assemblea per la nomina dei nuovi rappresentanti, 
aperta alla popolazione, ha finalmente potuto svolgersi (era stata rinviata due volte). Della 
stessa abbiamo riferito nel precedente verbale dell’assemblea. I membri della 
commissione sono dunque tutti nuovi nominati, a parte uno. Durante il passaggio di 
consegne, si è ribadita l’importanza della vicinanza con la popolazione. Per questo si 
auspica la ripresa del consueto incontro-festicciola prenatalizio, molto apprezzato da tutti, 
in particolare dai nostri anziani. Nel 2021 purtroppo, per le restrizioni legate alla 
pandemia, questo incontro ha dovuto essere annullato. Siamo sicuri che, appena 
possibile, la nuova Commissione di Quartiere saprà riproporre questo importante 
momento di aggregazione. Ringraziamo sicuramente la città per la disponibilità e la 
collaborazione mostrata, anche durante l’anno 2021. Non possiamo comunque, da ultimo, 
non evidenziare che uno dei problemi maggiormente sentiti dai cittadini del quartiere, il 
traffico parassitario di Via Civra, è tuttora irrisolto. Auspichiamo, davvero, che le autorità – 
in collaborazione con la nuova Commissione di Quartiere – possano finalmente trovare 
una soluzione che metta la parola fine a questo grande disagio. Ringraziamo ancora il 
Municipio e gli uffici preposti per la collaborazione, auguriamo alla città di continuare a 
lavorare per la vicinanza dei quartieri. 


